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後期学級役員・生徒会専門委員会決定
生徒会役員選挙が終わり、生徒会活動の主力がいよいよ２年生にかわる時期になりました。それに伴い、

後期専門委員会と学級役員が次のように決まりました。前期の専門委員長はそのまま委員会に残り、後輩
たちの活動を補佐することになっています。中には、３年間で初めて経験する委員会に所属する人もいま
した。そのような経験も、新たなチャレンジとして楽しみながら活動することを期待しています。

後期学級委員長 □□ □□
学級副委員長 □□ □□

生活安全委員会 □□ □□ □□ □□ □□□□□ □□ □□
学習委員会 □□□□□ □□ □□ □□ □□ □□ □□
情報委員会 □□ □□ □□ □□ □□ □ □□ □□
図書委員会 □□ □□ □□ □□ □□ □ □□ □□
保健体育委員会 □□ □□ □□ □□ □ □□ □□ □□
環境整美委員会 □□ □□ □□ □□ □□ □□
購買委員会 □□□□□□ □□ □□
総務 □□ □□ □□ □□

新学級委員長、副委員長の意気込みを紹介します。

☆学級委員長 □□ □□
学級委員長として、輝積学年の団結力をさらに高めたいです。残り少ない学校生活をよりよくできる

ように頑張ります。

☆学級副委員長 □□ □□
これからは、副委員長としてできることは全力でサポートして、クラスのみんなとこれからも一緒に

成長していきたいです。

第２回基礎テスト（英語）
今週前半は、学年閉鎖というまさかの状況でしたが、木曜には２日ぶりの再会を喜びました。そして、
英語の基礎学力テストでスタートしました。勉強する時間はたっぷりあったはずの今回のテストは、全員
で合格しようと呼びかけて臨みました。
しかし、結果は合格が１３名。受検生として、よい結果とは言えません。不合格の人たちの中には、明

らかに勉強不足という人もいました。
なかなか終息を迎えないコロナ禍で、いつ何があるかわからないからこそ、受検勉強に対しても、改め

て「今を大事にすること」「今やれることは今やる」という気持ちで臨んでほしいと思います。

満点合格者
□□ □□ □□ □□ □□ □□

☆ 来週の予定 ☆
日（曜） １ ２ ３ ４ ５ ６ 行事・その他

２１（月） 理科 社会 保体 英語 数学 道徳
２２（火） 国語 理科 保体 数学 交流球技大会 西中・南中交流球技大会
２３（水） 勤 労 感 謝 の 日
２４（木） 英語 家庭 社会 国語 音楽 理科 職員会議 三者面談（３年）
２５（金） 数学 英語 理科 社会 総合 委員会 新聞読もうＤＡＹ 委員会 りんご収穫

◎来週の金曜日（２５日）に、農業科学館でりんごの収穫体験があります。
収穫したりんごを入れる袋を持参してください。
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